

SIARAN PERS

OJK UMUMKAN FINALIS KOMPETISI INKLUSI KEUANGAN (KOINKU)

Jakarta, 20 Desember 2014. Otoritas Jasa Keuangan telah menyelenggarakan **KOmpetisi INklusi KeUangan (KOINKU)** dalam rangka mewujudkan sektor jasa keuangan yang stabil, yang ditandai dengan akses keuangan yang mudah didapatkan oleh masyarakat sehingga dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi peningkatan taraf hidup konsumen dan/atau masyarakat. Kompetisi yang pendaftarannya ditutup pada tanggal 30 November 2014 ini diikuti oleh 192 (seratus sembilan puluh dua) peserta yang terdiri dari 97 (sembilan puluh tujuh) Akademisi, 74 (enam puluh empat) wakil Umum dan 21 (dua puluh satu) PUJK.

“Berdasarkan hasil proses *blind review* yang dilakukan terhadap seluruh karya ilmiah yang masuk baik yang masih berupa ide dan gagasan model bisnis inklusi keuangan maupun yang telah diaplikasikan maka Dewan Juri telah menetapkan 6 (enam) Finalis dari masing-masing kategori. Para Finalis tersebut akan diundang ke Jakarta untuk mempresentasikan hasil karyanya di hadapan Dewan Juri KOINKU pada tanggal 19 Desember 2014” kata Kusumaningtuti S. Soetiono, Anggota Dewan Komisioner Bidang Edukasi dan Perlindungan Konsumen.

Hasil penilaian terhadap karya dan presentasi finalis akan menjadi pertimbangan Dewan Juri dalam menentukan juara KOINKU. Dewan Juri KOINKU terdiri dari Sri Rahayu Widodo, Deputy Komisioner Edukasi dan Perlindungan Konsumen OJK; Rofikoh Rokhim, Koordinator Management Research Centre Universitas Indonesia; Eko B. Supriyanto, Direktur The Finance; Anika Faisal, Compliance Director & Corporate Secretary PT. Bank BTPN Tbk; Abiprayadi Riyanto, President Director Mandiri Sekuritas; dan Uni Lubis, pemerhati ekonomi sosial.

Lebih jauh lagi Kusumaningtuti S. Soetiono memberikan apresiasi atas besarnya animo masyarakat dan PUJK yang berpartisipasi dalam Kompetisi ini. Hal ini memberikan gambaran bahwa cukup banyak masyarakat yang *aware* dan turut berupaya dalam mendorong peningkatan literasi keuangan dan perluasan akses keuangan masyarakat. Diharapkan kedepannya terdapat peningkatan baik dari sisi kualitas maupun jumlah peserta KOINKU.

Pengumuman dan pemberian penghargaan kepada para pemenang KOINKU sendiri dilaksanakan bertepatan dengan acara pembukaan Pasar Keuangan

Rakyat yang diselenggarakan di JIExpo Kemayoran pada tanggal 20 Desember 2014. Dalam kesempatan tersebut Muliaman D. Hadad menyampaikan bahwa Kompetisi Inklusi Keuangan ini merupakan *pilot project* untuk pelaksanaan kompetisi-kompetisi yang serupa di tahun-tahun yang akan datang, sehingga harapannya akan ada ide-ide baru bisnis model inklusi keuangan yang dapat diaplikasikan kepada masyarakat luas. Hasil karya ilmiah bisnis model inklusi keuangan dari para finalis diharapkan dapat menginspirasi insan akademisi, masyarakat dan industri sektor jasa keuangan untuk terus berkarya menciptakan ide-ide baru yang kreatif dan inovatif yang dapat diaplikasikan dan dikembangkan sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh masyarakat secara luas dan pada akhirnya dapat meningkatkan tingkat pemahaman dan akses masyarakat terhadap industri sektor jasa keuangan.

Adapun pemenang KOINKU terdiri dari :

Kategori Akademisi

Juara 1 : “Econofonia: Permainan Kreatif sebagai Sarana Peningkatan Literasi Keuangan bagi Anak-anak dan Remaja”, karya Dyah Savitri Pritadrajati, Universitas Gajah Mada.

Juara 2 : “Kasku: Aplikasi Keuangan untuk UKM” dari Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) Surabaya

Juara 3 : “Desain Aplikasi Multi-Age Game menggunakan Pre-MMORPG dan MMORPG Cross-Platform berbasis Virtual E-Learning untuk Literasi Keuangan di Indonesia dari Tim ThinkerBest, Universitas Gajah Mada

Juara Harapan 1 : “Game Edukasi untuk Meningkatkan Awareness Calon Investor Domestik terhadap Pasar Modal Syariah dalam Meningkatkan Perekonomian Indonesia” hasil karya Tim Makara Hitam UI

Juara Harapan 2 : “Aplikasi T-Rek untuk meningkatkan Akses Jasa Perbankan bagi Masyarakat”, karya Tim Pengembang Aplikasi T-Rek Universitas Gajah Putih, Aceh

Juara Harapan 3 : “Ber-HP, Ber-Arisan, Ber-HARTA”, karya Ratna Juwita, UI

Kategori Umum

Juara 1 : “Membangun Karakter Cerdas Kelola Uang Sejak Dini Melalui Program ‘Si Bung-bung’ bagi Anak di Periode Golden Age”, karya Alkindi Family Education Centre.

Juara 2 : “Laporan Program Edukasi Keuangan: Bijaklah dengan Keuangan, Ambil Alih Masa Depanmu”, karya Yayasan Cinta Anak Bangsa.

Juara 3 : “Inovasi Terpadu Micro Cluster Social Community (Posyandu) sebagai Solusi Alternatif Inklusi Keuangan Masyarakat Pedesaan”, karya Yuliyanti M. Manan dan Dedik Kurniawan

Juara Harapan 1 : “Perancangan Game Literasi Keuangan OJK Heroes”, hasil karya Misfits Cube Game Studio

Juara Harapan 2 : “Akselerasi Inklusi Keuangan Syariah dengan Pembiayaan Komunitas berbasis Baitul Mal” dari LTPK Al Hadid.

Juara Harapan 3 : “Agent of OJK”, karya Khikmatul Islah

Penghargaan Pelaku Usaha Jasa Keuangan

Untuk kriteria ini OJK memberikan penghargaan untuk kategori Inovasi Keuangan dan Akses Keuangan yaitu :

Penghargaan Inovasi Keuangan 1 : “BNI Debit Online” dari PT BNI

Penghargaan Inovasi Keuangan 2 : “Asuransi Mikro Berbasis Teknologi” dari PT Equity Life Indonesia

Penghargaan Inovasi Keuangan 3 : “Tutorial Series” dari BPR Bank Surya Yudha

Penghargaan Akses Keuangan 1 : “Paket Impian “ dari PT BTPN

Penghargaan Akses Keuangan 2 : “Cha-Ching Money Smart Kids” dari PT Prudential Indonesia

Penghargaan Akses Keuangan 3 : “Bank Sinar Mas ciptakan Inovasi Keuangan bagi Petani Sawit” dari PT Bank Sinar Mas

Informasi selengkapnya mengenai pengumuman pemenang Kompetisi Inklusi Keuangan (KOINKU) tersebut dapat dilihat melalui website <http://www.ojk.go.id>

Untuk Informasi lebih lanjut:

- Sri Rahayu Widodo
Deputi Komisioner Edukasi dan Perlindungan Konsumen OJK
Telp : 021-500655
Email : sri.rahayu@ojk.go.id